

Bon à savoir

La technique de tatouage que j'utilise est douce pour le corps, la réaction inflammatoire de la peau est légère et la cicatrisation peu contraignante.

Il y aura une petite rougeur durant les premières heures et la zone sera sensible. Au bout de quelques jours, une croûte va se former et/ou la peau va peler.

Le soin et l'hygiène apportés au tatouage ne sont pas des actes anodins et doivent être respectés pour que la cicatrisation soit optimale.

En partant de chez moi, tu auras un pansement pour protéger ton tatouage tout frais des bactéries et des frottements de tes vêtements. Une fois arrivé/e chez toi, enlève-le.

Le meilleur moyen pour que ton tatouage cicatrise est de le laisser respirer. Je te conseille de ne pas l'emballer. Ta peau sait ce qu'elle doit faire, mais tu peux l'aider en prenant soin d'elle.

La première année décidera de la qualité dans le temps de ton tatouage, dans tous les cas, un tatouage vieillira mieux si on en prend soin toute sa vie.

